

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian ini dan dari pembahasan dari bab sebelumnya, dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. UKM Marching band didirikan pada tanggal 18-05-1995 yang berada di kompleks UKM Universitas Negeri Medan, merupakan organisasi internal yang dinaungi Pembantu Rektor III (PR III) yang bertujuan untuk meningkatkan prestasi mahasiswa dibidang penalaran dan keilmuan yang merangsang kreasi dan inovasi, pembinaan minat dan bakat mahasiswa dalam menagemen praktis, organisasi dan menumbuhkan apresiasi seni dan olahraga.
2. Keterbatasan alat dan hilangnya alat pasca tahun 2002 serta mahalnya membeli alat marching band yang mengharuskan marching band universitas negeri medan mengegas sebuah ide yang kreatif dengan merangkai berbagai barang bekas untuk dikontribusikan pada alat marching demi menjaga kepakuman organisasi dan untuk menutupi kurangnya alat perkusi yang ada.
3. Berbagai jenis barang bekas yang dimainkan pada sub divisi perkusi ansambel marching band yaitu kaleng, plastik/Atom dan juga botol yang dikontribusikan pada alat marching band seperti Snarr, QuinTom, Bass Drumm, Marching Cymbal, Blira, Trumpet, Trombone merupakan adanya

perbedaan dari warna bunyi pada perkusi dari tiap-tiap pukulan-pukulan ritme yang dimainkan, karena barang bekas tersebut lebih ditonjolkan khususnya pada alat barang bekas kaleng yang memainkannya bersahut-sahutan dengan *instrument* quintom, dan hal ini yang menjadi upaya daya tarik mahasiswa yang melihat dan mendengarkannya.

B. SARAN

UKM (Unit Kegiatan Mahasiswa) *marching band* Universitas Negeri Medan merupakan wadah berorganisasi, berapresiasi dan untuk belajar bermusik *marching band*, yang siap menempah minat dan bakat mahasiswa-mahasiswa yang ingin bergabung didalamnya. Hal ini yang harus dimanfaatkan untuk dijadikan tempat belajar dan berproses untuk belajar *marching band* dan berorganisasi yang ada di Universitas Negeri Medan, dengan menyatukan pemikiran dan dapat mengeluarkan ide-ide yang kreatif demi membangun tahap demi tahapan sehingga *marching band* Universitas Negeri Medan bisa kembali Berjaya lagi seperti dahulu.

THE
Character Building
UNIVERSITY